

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 17. Februar 2017

---

## **Spendenaktion „Mühlheim schenkt einen schönen Tag“ ein voller Erfolg**

Dem Aufruf der letztjährigen Weihnachtsaktion sind mittlerweile insgesamt zehn engagierte Bürgerinnen und Bürger aus Mühlheim nachgekommen und bieten ab März dieses Jahres die unterschiedlichsten Angebote für Kinder mit Fluchthintergrund an. Gemeinsam mit der Flüchtlingsbetreuung wird aktuell unter Hochdruck an der Vermittlung der Angebote an die Kinder gearbeitet.

Von Zoo und Zirkusbesuchen über Ausflüge in den Kletterpark sind es insbesondere Ausflüge in die hessische Umgebung, die durch die Spenderinnen und Spender ermöglicht werden. Fernab der Unterkünfte können die Kinder das Angebot nutzen, die vielen schönen Ecken der näheren Umgebung zu entdecken. Es stehen unter anderem Tagesausflüge zur Ronneburg, dem Feldberg und dem Frankfurter Dom an.

Wem es nicht möglich war Unternehmungen durch eine Zeitspende zu arrangieren, hatte bei der Weihnachtsaktion auch die Möglichkeit, die Ausflüge und Eintritte für die Kinder und ihrer Begleiter mit einer Geldspende zu unterstützen. So kamen insgesamt 1300 Euro zusammen. „Wir freuen uns sehr, dass „Mühlheim schenkt einen schönen Tag“ mehr als das bloße Verschenken von Weihnachtsgeschenken war und die Idee so großen Anklang gefunden hat!“ melden die Verantwortlichen aus der Stabsstelle Gleichberechtigung, Integration und Prävention zurück.

Für das Engagement und die eingegangenen Spenden der Mühlheimerinnen und Mühlheimer möchte sich auch Bürgermeister Daniel Tybussek ganz besonders herzlich bedanken. „Der persönliche Einsatz der Engagierten ist mit nichts aufzuwiegen und für unsere Stadt unglaublich wertvoll“.